

Communiqué de presse

Le 19 juin 2024

Frédéric Franchet nommé Directeur des Systèmes d'Informations du Groupe SOS

Frédéric Franchet, spécialiste des projets de transformations informatiques bancaires-, est nommé Directeur des Systèmes d'Informations du Groupe SOS. Anciennement salarié de la structure fondatrice du Groupe SOS, SOS Drogue International, Frédéric Franchet revient au sein des équipes tout en assurant la présidence d'une association du Groupe SOS, Reconnect.

Frédéric Franchet est nommé au poste de Directeur des Systèmes d'Information Groupe, et sera membre du COMEX du Groupe SOS. Frédéric Franchet travaille depuis 25 ans sur des projets d'implémentation d'outils informatiques adaptés au fonctionnement et aux spécificités des banques françaises. Il a dirigé à ce titre de nombreux projets permettant de s'adapter aux nouvelles contraintes commerciales (mise à disposition des clients de services bancaires sur Internet par exemple) et réglementaires (sécurisation des systèmes d'information notamment).

Un parcours qui a débuté au Groupe SOS

Frédéric Franchet débute sa collaboration avec le Groupe SOS en 1991 dans le cadre de son service civil. Il intègre la structure SOS Drogue International et participe à la structuration de cette association pendant 24 mois (communication interne, intranet). Il reste par la suite au sein du Groupe SOS pour participer activement à plusieurs missions dont l'accueil de jour des bénéficiaires du Sleep In Paris, et l'ouverture d'un service de soins en postcure à Montpellier et d'un Point Accueil et Ecoute Jeunes dans le 20e arrondissement parisien.

En 2001, captivé par la révolution numérique qui arrive, il rejoint une banque qui lui confie la mission de créer son site web avec les services bancaires associés (achats de titres, virements bancaires).. Au sein de la banque, Frédéric Franchet élargit progressivement son périmètre d'activité vers des fonctions plus organisationnelles. La réglementation européenne et française demande en effet à cette époque aux établissements financiers de sécuriser leurs systèmes d'informations : reporting réglementaire, lutte contre le blanchiment, protection des données clientèles, etc.

A l'issue de cette période riche en projets de transformations, il rejoint en 2011 une société de conseil en qualité de consultant fonctionnel expert en transformation. Il prend deux ans plus tard la direction de la filiale française composée de 30 consultants techniques et fonctionnels, et d'une équipe de 30 consultants basés à Chennai, Inde.

Parallèlement à son activité professionnelle, il intègre le conseil d'administration du Groupe en 2001, rôle d'administrateur qu'il va assurer jusqu'en juin 2024. Il assure également la présidence de l'association Reconnect depuis 6 ans.

Au sein du Groupe SOS, Frédéric Franchet va devoir piloter la transformation numérique du Groupe. Sa très bonne connaissance du Groupe ainsi que sa méthodologie acquise tout au long de sa carrière seront un réel accélérateur.

A propos du Groupe SOS

Le Groupe SOS, fondé en 1984 pendant les « années sida », est un groupe associatif, acteur majeur de la cohésion sociale en France et dans le monde.

Le Groupe SOS intervient principalement dans les champs de la solidarité, de la jeunesse, de la santé et des seniors, en gérant des établissements destinés aux personnes marginalisées ; ainsi que des crèches, hôpitaux et Ehpad associatifs ouverts à toutes et tous. En tant qu'acteur de l'économie sociale et solidaire (ESS), le Groupe SOS est convaincu que ces secteurs d'activité ne doivent pas être motivés par le profit.

Conscient que les exclusions prennent diverses formes, le Groupe SOS agit également dans les champs de la transition écologique, des exclusions territoriales, des commerces durables et de la culture pour toutes et tous.

Fort de 22 000 salarié.e.s et de son expertise de terrain, le Groupe SOS prend régulièrement position sur des sujets sociaux et environnementaux. Il n'existe pas, à ce stade, d'associations comparables en termes de taille, de portée et de diversité d'interventions.

22 000 salarié.e.s, 2 millions de personnes bénéficiaires, 750 établissements, associations et entreprises sociales, 50 pays.

CONTACT PRESSE

Fiona Guitard

Responsable communication externe

Direction de la Communication et des plaidoyers

fiona.guitard@groupe-sos.org